



Faszination Tuning: VW vs. Opel

Technik Museum Sinsheim ruft zum CARsting für kommende Sonderausstellung auf



Tuning-Fans können Teil der kommenden Sonderausstellung im Technik Museum Sinsheim sein. Beim CARsting am 14. April wird darüber entschieden. Quelle TMSNHSP

Sinsheim. Mit dem eigenen Auto Teil einer international beachteten Ausstellung zu sein, das klingt doch gut! Möglich macht das die neue Sonderausstellung „Faszination Tuning – VW vs. Opel“, der Technik Museen Sinsheim Speyer. Egal, ob Golf GTI mit individueller Lackierung oder im Originalzustand, ein aufgemotzter oder originalgetreuer Opel Kadett/Astra GT/E, GSI, respektive OPC oder ein anderes spektakuläres VW oder Opel Modell: Die Museen sind auf der Suche nach Fahrzeugen, die die Vielfalt und Kreativität der Tuning-Szene von Volkswagen und Opel repräsentieren. Fahrzeugbesitzer können sich online bewerben, eine Auswahl der Bewerber wird am 14. April 2024 nach Sinsheim zu einem Live-CARsting eingeladen und ist mit ein wenig Glück Teil der im Herbst 2024 eröffnenden Sonderausstellung.

„Der Leitgedanke unserer Museen lautet „für Fans von Fans“. Ohne unsere Mitglieder, Besucher und Fans wären wir heute nicht hier. Auto- und Tuning-Begeisterte bilden dabei einen erheblichen Teil dieser Gemeinschaft. Aus diesem Grund rufen wir alle Tuning-Enthusiasten dazu auf, Teil der kommenden Sonderausstellung zu werden“, so Andreas Hemmer, der Museumsleiter. Nach einer erfolgreichen Bewerbung kommen die ausgewählten Fahrzeuge beim CARsting am 14. April 2024 in Sinsheim zusammen. An diesem Tag entscheidet eine erfahrene Jury, welche VW- und Opel-Fahrzeuge Teil der neuen Sonderausstellung werden.

Auf 3.000 qm will die neue Schau die lebendige Welt des Automobiltunings durch die Linse der Rivalität zwischen Volkswagen und Opel beleuchten. Die Besucher finden sich in der Welt des automobilen Individualismus wieder und erfahren, wie Volkswagen und Opel die Tuning-Szene maßgeblich beeinflusst haben. Es wird eine eindrucksvolle Sammlung von individuellen gestalteten Fahrzeugen präsentiert, die die kreative und technologische Evolution des Tunings widerspiegeln.

Das Technik Museum Sinsheim sucht dafür nach individuell gestalteten Volkswagen- und Opel-Fahrzeugen, die die Kreativität und Vielfalt der Tuning-Szene repräsentieren. Alle Informationen rund um das CARsting sowie zur kommenden Sonderausstellung „Faszination Tuning – VW vs. Opel“ sind unter www.technik-museum.de/faszinationtuning zu finden. (2.321 Zeichen)

Über die Technik Museen Sinsheim Speyer – Technik von Unterwasser bis ins Weltall

Vom gemeinnützigen Verein Auto + Technik Museum Sinsheim e. V. getragen und ganz nach dem Motto „für Fans von Fans“ gehören den Technik Museen Sinsheim Speyer weltweit über 4.000 Mitglieder an. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich durch Eintrittsgelder, Spenden sowie Mitgliedsbeiträge der Vereinsmitglieder. Alle Überschüsse werden zur Erhaltung und zum Ausbau der Museen verwendet.

Die Technik Museen Sinsheim Speyer zeigen zusammen auf mehr als 200.000 m² über 6.000 Exponate aus allen Bereichen der Technikgeschichte in einer weltweit einzigartigen Vielfalt. Vom U-Boot bis zum Oldtimer, von der Concorde bis zum Space Shuttle Buran ist alles vertreten. Neben den Dauer- und wechselnden Sonderausstellungen gibt es zahlreiche Fahrzeug- und Clubtreffen sowie Events. An 365 Tagen im Jahr geöffnet, ziehen die Museen über eine Million Besucher im Jahr an. Eine wahre Sensation sind die beiden IMAX-Großformat-Kinos. Während in Sinsheim das IMAX 3D Kino – „das schärfste Kino der Welt“ – exklusive Dokumentationen und die neuesten Hollywood-Blockbuster präsentiert, werden im IMAX DOME Kino im Technik Museum Speyer die Filme auf eine gigantische Kuppel projiziert.

3.584 Zeichen | 24.11.2023

Mediabox: <http://media.technik-museum.de/>

Pressekontakt: presse@technik-museum.de